

InternationalMedia

JUMAT 29 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN RESMIKAN PENGOPERASIAN SATRIA 1 DAN BTS 4G BAKTI KOMINFO

Presiden Jokowi memberikan sambutan saat meresmikan Proyek Base Transceiver Station (BTS) 4G dan pengoperasian Stasiun Bumi Satelit Republik Indonesia (SATRIA)-1 di Desa Bowombaru Utara, Melonguane Timur, Kab. Kepulauan Talaud, Sulut, Kamis (28/12). Kemenkominfo mengoperasikan Satelit Bumi Satria-1 serta 4.990 BTS 4G yang telah rampung dibangun BAKTI Kominfo di daerah tertinggal, terdepan, dan terluar.

“Kos-kosan” Bebas Pajak Mulai 2024, Penerimaan Pajak Daerah Bakal Turun?

Kos-kosan tidak kena pajak sesuai UU Nomor 1 Tahun 2022. Kos-kosan tidak disamakan lagi dengan hotel, sehingga tidak jadi objek pajak daerah.

JAKARTA (IM) - Mulai Januari 2024, rumah kos-kosan bakal bebas pajak. Hal ini diproyeksi akan menurunkan pendapatan pajak daerah, terutama di wilayah yang banyak

kos-kosan.

Ketua Komite Analisis Kebijakan Ekonomi Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) Ajib Hamdani mengatakan, perubahan kos-kosan bukan menjadi

objek pajak daerah sesuai akan memberikan sentimen negatif terhadap penerimaan pajak daerah serta membuat penurunan penerimaan pajak daerah.

Dampak penurunan pajak, terutama untuk beberapa daerah yang memiliki objek andalan di sektor kos-kosan. Misalnya daerah yang mempunyai universitas atau kawasan industri.

“Karena sebelumnya, daerah mendapat pemasukan sebesar 10

persen dari nilai sewa. Kategori tarif ini sangat besar, karena jumlahnya dikenakan atas omset atau nilai sewa, bukan atas keuntungan,” ujar Ajib, dikutip dari Kontan.co.id, Rabu (27/12).

Oleh sebab itu, Ajib menyarankan supaya pemerintah daerah perlu mengoptimalkan penerimaan dari sektor lainnya untuk menutup kehilangan penerimaan dari sewa kos-kosan tersebut.

“Misalnya dengan intensifikasi dan ekstensifikasi pajak restoran dan kafe,” katanya.

Kos-kosan tidak lagi menjadi objek pajak daerah mulai tahun depan seiring dengan berlakunya Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintahan Daerah (UU HKPD).

► Bersambung ke hal 11

KPK Jadi Lembaga Penegak Hukum Terbawah yang Dipercaya Publik

JAKARTA (IM) - Hasil survei yang dilakukan Centre for Strategic and International Studies (CSIS), memperlihatkan, tingkat kepercayaan publik terhadap Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) terendah kedua di antara beberapa lembaga negara.

Posisi lembaga antikorupsi ini berada sedikit di atas Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) dengan angka 58,8 persen. DPR menjadi lembaga yang kepercayaan publiknya berada di paling bawah atau berada di angka 56,2 persen.

“Saat ini trust publik terhadap KPK berada di angka 58,8 persen, ini kabar buruk,” kata Kepala Departemen Politik dan Perubahan Sosial CSIS, Arya

Fernandes dalam rilis survei CSIS, Rabu (27/12).

Lembaga paling tinggi dipercaya publik adalah TNI dengan angka 91,2 persen. Selanjutnya, ada presiden di angka 86,1 persen. Berikutnya, ada Kejaksaan Agung 73,8 persen dan Mahkamah Agung (MA) 73,5 persen. Lalu, Mahkamah Konstitusi (MK) 67,3 persen, kepolisian 65,5 persen dan DPD 60,4 persen.

Di antara lembaga penegak hukum, komisi antirasuah berada di posisi paling bawah. Hal ini dinilai sangat mengkhawatirkan bagi pemberantasan korupsi. Apalagi, KPK sempat berada di

► Bersambung ke hal 11

Wahyu Setiawan: KPK Bisa Tangkap Saya, Kenapa Harun Masiku Enggak?

JAKARTA (IM) - Mantan Komisioner Komisi Pemilihan Umum (KPU) Wahyu Setiawan, yang kini sedang menjalani bebas bersyarat, kembali diperiksa penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Kamis (28/12). Sebelum diperiksa, tim dari KPK telah mengeledah rumahnya.

Wahyu merupakan terpidana kasus suap terkait pergantian antarwaktu anggota DPR RI periode 2019-2024. Ia divonis 7 tahun penjara. Ia mendapat pembebasan bersyarat sejak 6 Oktober 2023.

“Informasi yang kami peroleh betul (dilakukan penggeledahan),” kata Juru Bicara KPK Ali Fikri, Kamis (28/12), tanpa merinci kapan dilakukan penggeledahan dan apa hasilnya.

Kendati demikian, KPK belum menjelaskan secara terperinci hasil penggeledahan dan kapan penggeledahan itu dilakukan.

Wahyu diperiksa sebagai saksi kasus dugaan suap dengan tersangka Harun Masiku.

Saat tiba di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Kamis

(28/12) pagi, Wahyu tampak membawa satu amplop.

“Bawa dokumen,” kata Wahyu kepada wartawan saat tiba di Kantor KPK, tanpa menjelaskan isi dokumen yang dimaksud.

Wahyu berharap Harun Masiku segera ditangkap oleh KPK. Terlebih, dirinya juga telah menjalani hukuman atas kasus yang sama. Sebab itu, ia merasa heran mengapa KPK belum juga menangkap tersangka kasus suap Harun Masiku.

► Bersambung ke hal 11

PENGARAKAN JENAZAH LUKAS ENEMBE RICUH

Kapolda dan Pj Gubernur Papua Menjadi Sasaran Amukan Massa

JAKARTA (IM) - Kapolda Jenderal Listyo Sigit Prabowo merespons keributan yang terjadi saat arak-arakan jenazah mantan Gubernur Papua Lukas Enembe. Dia memerintahkan kepada seluruh aparat mengamankan situasi agar dapat terkendali.

“Sampai saat ini sempat ada sedikit aksi dari beberapa kelompok masyarakat, namun hari ini setelah itu bisa diantisipasi,” kata Jenderal Listyo Sigit saat berkunjung ke Jawa Timur, Kamis (28/12).

Listyo berharap proses pemakaman mantan Gubernur Lukas Enembe dapat selesai dan berjalan lancar. Dia memerintahkan seluruh aparat mengamankan situasi agar dapat terkendali.

“Kita sudah sampaikan kepada seluruh aparat di sana untuk betul-betul persiapan diri hadapi dan jaga agar situasi betul-betul bisa terkendali,” tuturnya.

Sebagaimana diketahui,

► Bersambung ke hal 11



RAPAT PLENO PERUBAHAN METODE MEMILIH DI LUAR NEGERI

Ketua KPU Hasyim Asy'ari (kedua kiri) bersama Anggota KPU Mochamad Affuddin (kiri), Betty Epsilon Idroos (ketiga kiri), Idham Holik (kedua kanan) dan Yulianto Sudrajat (kanan) memimpin jalannya rapat pleno bersama Bawaslu, pemerintah dan perwakilan partai politik peserta Pemilu 2024 di Ruang Sidang Utama KPU, Jakarta, Kamis (28/12). Rapat pleno tersebut membahas mengenai perubahan metode memilih di luar negeri pada Pemilu 2024.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Penyesalan adalah pengakuan dari hati nurani, dan dapat juga dikatakan sebagai pembersihan terhadap kekotoran batin. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
CLING WRAP
食品保鲜膜
CLING WRAP
CLING WRAP
FoodGrade
NON-TOXIC FOOD WRAP

ASALTAU!
Buronan Kejaksaan Kepergok Nyawer Biduan Cantik di Pamulang



JAKARTA (IM) - Buronan Kejaksaan dalam kasus penipuan, Bebin Nurmanja alias Bimo (44), membuat heboh warga Kampung Parakan, Pondok Benda, Pamulang, Tangerang Selatan (Tangsel), saat muncul pada acara hajatan salah satu warga.

► Bersambung ke hal 11

40 Orang Meregang Nyawa Saat Truk Tangki BBM Meledak di Liberia



SETIDAKNYA 40 orang tewas menyusul ledakan sebuah truk tangki BBM di bagian utara-tengah Liberia. Demikian informasi disampaikan kepala petugas medis di negara Afrika Barat itu, Francis Kateh, Rabu, (27/12), waktu setempat.

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.447,00	15.427,00
SGD	11.736,00	11.706,00
AUD	10.617,00	9.577,00
HKD	2.009,00	1.949,00
EUR	17.342,00	17.092,00
GBP	19.985,00	19.715,00

Kamis 28 September 2023 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>